
ПРОТОКОЛ 

Заседания градостроительно- художественного совета города Урай 

г.Урай 26.09.2014 

Повестка: 
1. Рассмотрение проектных предложений проектов планировки: 

- части территории микрорайона «2А»; 
- части территории микрорайона «1Б». 

2. Обсуждение проектных предложений по архитектурному облику застройки 
проектируемых территорий 
- части территории микрорайона «2А»; 
- части территории микрорайона «1Б»; 
- части территории микрорайона «1». 

3. Рассмотрение вариантов фонтанов для замены существующего в сквере Спортивный, 
мкр 2. 

4. Рассмотрение вариантов реконструкции площади Планета Звезд, мкр2. 
5. Организация аллеи в сквере «Спортивный» в рамках мероприятий, посвященных 

двадцатилетию Думы города Урай. 
6. Обсуждение проектного предложения по архитектурному облику фасада 

коррекционного детского сада (бывшая школа №14, мкр.2). 
7. Обсуждение проектного предложения оформления книги, посвященной 

пятидесятилетию города Урай. 

Присутствовали: 

- Фузеева И.А.., председатель Совета, заместитель главы администрации города Урай; 
- Парфентьева А.А., заместитель председателя Совета, директора МКУ УГЗиП г.Урай; 
- Полотайко О.А., начальник ОАТПиР МКУ УГЗиП г.Урай; 
- Фазлетдинова А.Х., ведущий инженер ОПР МКУ УКС г.Урай; 
- Фильченко JI.B., начальник ОГР УГЗиП г.Урай; 
- Хорошева И.С., начальник участка санитарной очистки города ОАО «Дорожник»; 
- Кравцов А.К., преподаватель ХО МБОУДОД «Детская школа искусств №2»; 
- Партута И.Ю., заведующий ХО МБОУДОД «Детская школа искусств №2»; 
- Кызыма И.А., инженер ХКУ СЦСО ТПП «Урайнефтегаз» ООО «ЛУКОЙЛ - Западная 
Сибирь»; 
- ПавлюкВ.В., индивидуальный предприниматель. 
- Лысюк Д.А., пресс-секретарь главы города Урай; 
- Соснина Л.Р., ведущий инженер ОАТПиР МКУ УГЗиП г.Урай. 

По итогам заседания решили: 

Вопрос №1. Рассмотрение проектных предложений проектов планировки: 
- части территории микрорайона «2А»; 
- части территории микрорайона «1Б». 

Рекомендовать к утверждению. 

Вопрос №2. Обсуждение проектных предложений по архитектурному облику застройки 
проектируемых территорий 

- части территории микрорайона «2А» 
Рекомендовать: 

Цветовое решение фасада жилого дома №2 малоэтажной застройки части микрорайона 
2а г.Урай согласовать при условиях: 



- нижнюю часть ограждения лоджий выполнить из непрозрачных материалов. 
- при разработке цветовых решений фасадов остальных жилых домов, проектируемой 
территории микрорайона 2а геометрию рисунка поверхности стен устанавливать 
индивидуально для конкретного жилого дома сохраняя согласованную цветовую гамму. 

- части территории микрорайона «1Б»; 
- части территории микрорайона «1». 

Рекомендовать: 
Архитектурный облик фасадов проектируемых зданий должен быть выполнен в единой 

стилистике со сложившейся застройкой клкрорайонов с применением аналогичных 
отделочных материалов. 

Вопрос №3. Рассмотрение вариантов фонтанов для замены существующего в сквере 
Спортивный, мкр 2. 
Рекомендовать. 

МКУ УГЗиП осуществить фото фиксацию существующего фонтана до 06.10.2014. 
МКУ УЖКХ составить дефектную ведомость разрушенных элементов и частей 

существующего фонтана, направить документ в МКУ УКС до 10.10.2014. 
МКУ УКС определить сметную стоимость реконструкции существующего фонтана до 

Членам Совета до 15.10.2014 подготовить и предоставить в адрес председателя Совета 
предложения по внешнему виду и функциональным особенностям нового фонтана. 

Вопрос №4. Рассмотрение вариантов реконструкции площади Планета Звезд, мкр2. 
Рекомендовать. 

МКУ УГЗиП до 10.10.2014: 
-дополнить схему проектным предложением по размещению автостоянки в районе жилого 

дома №101 мкр.2; 
- предусмотреть ограждение в районе проезда вдоль жилого дома №101, мкр.2; 
- определить внешний вид опор периметрального освещения площади; 
- разработать эскизное предложение по обшивка фасадов жилого дома №101, мкр.2; 
- определить точки подключения и мощность потребная электроэнергии новогодней ели и 
сцены. 

Вопрос №5. Организация аллеи в сквере «Спортивный» в рамках мероприятий, 
посвященных двадцатилетию Думы города Урай. 
Рекомендовать к утверждению. 

Вопрос №6. Обсуждение проектного предложения по архитектурному облику фасада 
коррекционного детского сада (бывшая школа №14, мкр.2). 
Рекомендовать к утверждению. 

Вопрос №7. Обсуждение проектного предложения оформления книги, посвященной 
пятидесятилетию города Урай. 
Рекомендовать: 
- обложку книги с изображением памятника Первооткрывателю Шаимской нефти; 
- вариант оформления страницы №6; 
- вариант оформления раздела №2; 
- представить на рассмотрение членам Совета вариант оформления страниц с цветными 
фотографиями. 

15.10.2014. 

Председатель Совета И.А. Фузеева 

Секретарь Совета Л.Р. Соснина 


